
令和６年度  第 4 回学校運営協議会  

令和６年 9 月 18 日（木）  15 時半 

1. 開会 

2. 学校運営協議会⾧ 挨拶 

3. 自己紹介 

4. 協議（進行：学校運営協議会⾧） 

① 貞山小児童の様子 

 夏休み前に転校した児童が２名。新学期に２名の児童が転校して来た。２学期制な

ので通信表は１０月に児童に配布。現在先生方はその作業に取り組みしている。 

９月は各学年の遠足、５年生は合宿、６年生は 10 月に修学旅行がある。 

現在不登校の生は４名。昨年までは 12 名だったのに対しかなり減少した。取り組みと

して家庭との連絡を蜜に取る。カウセリング、スクールソーシャルワーカーを紹介

し、保護者との会話を増やして子どもに対しての不安を聞いてきた。学校に登校する

ようになった児童は毎日元気に登校して来ている。不登校の子どもの環境の問題が多

いので、これからも蜜に保護者と連絡を取って行きたいと思っている。不登校には 

家庭の協力と本人のパワーが必要である。 



児童には SNS の使い方を学ぶために、生活安全課に来てもらい講師をお願いした。 

② 各部から 

 ⑴ 防災  欠席のため次回 

 ⑵ 協働教育部 

 11 月 23 日に『ていざん子どもまつり』を開催する。まだ協議中だがトン汁を用意

する予定。昔のおもちゃを使って、地域の人たちと交流を図りたい。『ていざん子ども

食堂』も月 1 回の開催をして地域交流を行っている。食育とあいさつを中心に子ども

たちに呼びかけをしている。 

 ⑶ 家庭教育部 

9 月 10 日にマルホン石巻でスクールが開催され、参加してきた。各学校の報告があ

り、取り組みなどの発表をしてきた。それぞれの学校の特色をいかした活動報告を聞

いて勉強になった。『ながら見守り』は犬の散歩など、自分の生活の中に子どもの見守

りを地域で行い犯罪から子ども達を守る取り組みをしていきたい。不審者は低学年の

子どもを狙うので、声を重点的にかけていきたい。暗くなるのも早くなって来たの

で、友達同士で下校して欲しい。 

 



② 石巻市からお知らせ 

山下中学校の学区再編について 

平成 17 年より右肩下がりで児童の減少。クラス替えが出来ない学校が増えてお

り、学区の編成を検討している。地域の住人の声を聞きたい。今後の参考にした

いと思っている。 

地域としては学校というより地域で子どもたちを見守っていくつもりである。一

度市のほうではどのように学区を編成したいのか案をもらわないと話し 

が見えない。石巻の学区編成も気になる箇所があるので、改めて考えて欲しいと

思う。 

③ その他 

10 月 11 日 コーディネータ研修会  桃生公民館にて 

5. 連絡 

次回学校運営協議会開催予定   令和６年 10 月 11 日（木）  

6. 学校運営協議会副会⾧ 挨拶  

7. 閉会 


